

#NORD 25. November 2021

Jubilar Ehrung beim Ortsverband Hannover

Corona-Zeit, schwere Zeit! Im Jahr 2020 konnte leider keine Jubilar-Feier stattfinden. In diesem Jahr haben wir das nachgeholt. Gemeinsam mit vielen Jubilare und Jubilarinnen aus dem aktuellen Jahr 2021 waren die über Dreihundert (!!) Kolleginnen und Kollegen eingeladen.



An zwei Tagen haben wir dann am 20. und 21. Oktober jeweils die Jubilare aus der zurückliegenden Zeit begrüßen dürfen. Der „alte“ Leinhäuser Bahnhof in Hannover war eine tolle Lokalität zu diesem Anlass.

Schon am Eingang wurden die Jubilarinnen und Jubilare geehrt. Das wurde von vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern begleitet. An den Tischen war dann die Maske nicht mehr Pflicht, und die Kolleginnen und Kollegen konnten viele ehemalige, aber auch aktive Kolleg*innen begrüßen. Schnell wurde Vergangenes und auch Aktuelles ausgetauscht.

In der Festrede des 1. Vorsitzenden des Ortsverbandes Karl Eickmeier, gab es einen Rückblick in die Jahre in denen die Jubilarinnen und Jubilare der Gewerkschaft beigetreten sind.

Ein tolles Büffet und gekühlte Getränke waren dann der Auftakt zu geselligen Runden mit den Gästen, die dann erst viel, viel später am Abend zu Ende gingen.

Danke an alle, die dafür gesorgt haben, dass diese zwei Tage bei den Beteiligten in guter Erinnerung bleiben werden.

Leider sind zu Corona-Zeiten die Kapazitäten begrenzt! Die Jubilare, die Siebzig (70) oder Fünfundsiebzig (75) Jahre unserer Gewerkschaft die Treue gehalten haben, werden zu einer weiteren Feier des Ortsverbandes eingeladen und geehrt. Der Termin lässt sich aber wegen der aktuellen Situation nicht planen. Versprochen, so schnell als möglich werden wir das Nachholen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)